

Herrera del Duque (BD) Extremadura 1 de Junio de 1995.

Estimado presidente:

Una vez transcurridos varios días te reúno más líneas para manifestarte mi más claro apoyo moral para que sigas siendo nuestro presidente, durante los próximos cuatro años.

Después de la alegría del día 27, con el ascenso del Chivita a 1º Distrito, la noche del 28, en primer lugar sufí la decepción que en Herrera del Duque, localidad donde residí, el PSOE perdía la mayoría absoluta, y posteriormente iba observando que los sondeos sobre papeletas escrutadas daban igualdad de escaños en la Asamblea de Extremadura entre PSOE y PP, no podía dar crédito a lo que estaba viendo y escuchando; posteriormente con un 60% escrutado la relación era ya de 31 a 27 y entonces tuve la esperanza de que al 100% se lograra la mayoría absoluta de 33 diputados, pero no pudo ser.

Yo creo que las Juntas de Extremadura que has prendido durante 12 años no merecen estos resultados y se han pagado desvaliédo como los escándalos a nivel nacional. Sinceramente creía que en el pueblo extremeño no influiría tanto, pero no ha sido así.

Fue estos momentos que nació un poco extraño de ver como un pueblo como el extremeño sea capaz de votar de esa manera a líderes políticos como [REDACTED], [REDACTED], etc., olvidando lo que se ha hecho desde 1983.

Dogmáticamente se han cometido errores, pero creo que han sido mayoritarios los aciertos, y no se ha sabido distinguir entre lo nacido y lo extrarruido ó nacido (aqui creo que el PP ha sabido vender la bonanza, como decíais en vuestra tierra).

Espresé que te sientas con fuerzas suficientes para gobernar con mayoría monárquica, y que mis buenas palabras como las de miles de extremeños riman para que sigas trabajando en las marcas líneas por Extremadura.

Desde mi pequeña pero sincera aportación conversa contigo para todo aquello que redunde en beneficio de nuestra querida región.

Animes Presidente y me farto abrazo.

[REDACTED]